



Sánchez inicia su agenda internacional en Latinoamérica

Description

(Madrid) En medio de un clima de tensiones políticas y enfrentado a una dura batalla con el conservador Partido Popular (PP), el presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, inicia este lunes una gira latinoamericana.

Aunque según el Palacio de la Moncloa, se trata de un periplo programado con bastante anticipación, medios locales ponen hoy énfasis en el hecho de que permitirá a Sánchez consolidar su imagen de estadista internacional, a la vez que toma un respiro por tramas de corrupción que salpican a los socialistas del PSOE.

El viaje abarca estancias en Chile, Uruguay y Paraguay, completando así su agenda exterior que tomará acto seguido un descanso por las vacaciones de verano.

Su homólogo chileno Gabriel Boric invitó a Sánchez este lunes el foro 'Democracia siempre', que contará con la participación de los dignatarios de Brasil, Luiz Inazio Lula da Silva, de Colombia, Gustavo Petro, y de Uruguay, Yamandú Orsi.

Se trata de una iniciativa que busca avanzar de forma compartida en favor del multilateralismo, los derechos humanos y la cooperación global, sobre la base de la justicia social.

Dará continuidad a la idea impulsada en 2024 por el propio Sánchez y Lula da Silva, entre las actividades colaterales de la Semana de Alto Nivel de Naciones Unidas.

Después de la cita en Chile, el gobernante español se trasladará a Uruguay, donde tiene programada reuniones con el tejido empresarial, instituciones y con su homólogo Yamandú Orsi.

Un programa similar cumplirá en Paraguay con el presidente, Santiago Peña, y con estos dos países sudamericanos, España firmará distintos acuerdos bilaterales.

En todos los casos, Sánchez y sus contrapartes, en niveles diferentes, tratan de encontrar un equilibrio y mecanismos más sólidos de cooperación ante la tendencia marcada por Estados Unidos y su presidente, Donald Trump, frente al multilateralismo.

Un detalle especial de la gira lo tendrá el jefe del Ejecutivo español en Montevideo, donde se trasladará hasta la chacra en la que vivía el expresidente uruguayo Pepe Mujica, fallecido el pasado 13 de mayo, para ofrecer en persona sus condolencias a su viuda, la también política Lucía Topolanski.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025

www.elmaipo.cl